

Actas del sábado 3 de agosto de 2024
Anfitrión: NACYPAA y Distrito 10A
Centro de Convenciones Elko
700 Camino de Moren
Elko, NV 89801

La reunión se grabó, pero solo como referencia para las actas de la secretaría

Pablo abrió el encuentro con la oración de la serenidad a la 1:00 pm

Paul dio la bienvenida a todos y cada uno de los que asisten a su primera reunión de NAGSC.

Presenciales: 35-40 presenciales y 20 online

El secretario de NAGSC, Mike L, solicitó la aprobación de las actas del 1 de junio de 2024, se hizo la moción, la secundó y se aprobó sin oposición ni correcciones.

El Tesorero de NAGSC y el Tesorero Alterno del Área, Rich B, dieron el informe del área adjunto al final de las actas es el Estado de Ingresos y Gastos Financieros de enero a abril de 2024, declaración de Jason, el tesorero del área

Informes de los oficiales

Informe del Delegado Suplente del Presidente del Área Alterna de NAGSC: Paul E

Hola, Área Norte 42 y los que se unen desde el Sur, soy Paul su Panel 73 Área 42 Delegado Suplente / Presidente de NAGSC. Bienvenidos a todos los que hicieron el largo viaje hasta Elko y gracias a todos los que se unen a nosotros en línea. ¿Hay alguien que asista a una reunión de NAGSC por primera vez? Me gustaría agradecer a todos los que pudieron asistir y apoyar al Área 42 en el Foro Regional del Pacífico, especialmente a aquellos que se ofrecieron como voluntarios. Hubo un 64% de asistentes por primera vez. La mayoría de ustedes saben, si no todos, que en septiembre en nuestra asamblea de otoño del Área 42 tendremos nuestras elecciones, pero hay otra parte importante del asunto del que tendremos que ocuparnos y es el presupuesto del Área 42 2025. Como todos rotarán de su puesto actual, se les pide que completen un presupuesto para la persona que se hará cargo de ese puesto. Jen envió una solicitud para que las personas completen una solicitud de presupuesto para que no dejemos a las nuevas personas colgadas sin presupuesto. El tiempo para llenar esto es que ahora tiene menos de una

semana para presentar su presupuesto al Comité de Finanzas y no esperar hasta la asamblea del Área 42 para comenzar a hacer solicitudes de cambios, ya que estaremos muy ocupados con las elecciones del Área 42. Hoy, el Comité de Finanzas hará una presentación sobre el proceso presupuestario. ¡Gracias por permitirme servir, Pablo

Presidenta Técnica de NAGSC – Michelle M

No tengo nada que informar.

Registradora de NAGSC: Jodie G

Mi nombre es Jodie, soy alcohólica y actualmente me desempeño como Registradora Alterna del Área 42, lo que me convierte en su Registradora.

Estoy muy feliz de estar aquí en Elko con todos ustedes hoy.

Asistir al Foro Regional del Pacífico en Las Vegas con muchos de ustedes el mes pasado fue un punto culminante en mi viaje de sobriedad y servicio. Qué maravilloso fin de semana compartido con tantas personas que aman a Alcohólicos Anónimos como yo y estuvimos allí para ver la mejor manera de servir y estar informados.

¡Allí aprendí algo muy importante para mi posición como Registrador Alterno! Se formuló una pregunta sobre cómo la OSG calculaba los 2 millones de miembros. Para mi sorpresa, ¡ese número proviene de los Formularios de Cambio de Información del Grupo GSO! No tenía ni idea. Sé que esta rotación está llegando a su fin, por lo que les animo a todos a recordar a los GSR entrantes que cuando completen el formulario deben estar seguros y responder a la parte de "Nueva Información" con un número actual y preciso de miembros en el grupo. ¡Todos queremos ser contados como miembros de esta increíble comunidad que ha transformado nuestras vidas!

Me complace anunciar que la inscripción está abierta para la Asamblea de Otoño que tendrá lugar en Tonopah, Nevada, en septiembre. Las cosas cambiaron un poco para

que podamos estar seguros de que los miembros están registrados tanto para el evento como para el banquete sin ninguna confusión. Estamos resolviendo los problemas, ¡justo a tiempo para rotar!

Como siempre quiero recordarles, estoy aquí para ayudar con los números de grupo, el registro de nuevos grupos, GSR o DCM. Estoy aquí para apoyarte en todo lo que pueda, ¡solo pregunta!

¡Muchas gracias por permitirme ser de servicio!

¡Nos vemos en Tonopah!

Archivista de NAGSC, Debbie S

Mi nombre es Debbie, soy alcohólica y me desempeño como su Archivista Alternativa del Área 42 y Archivista de NAGSC. No he tenido mucho que hacer este último verano para informar. Estoy en mi último trimestre de un compromiso de 16 trimestres, sí, este es un compromiso de 4 años. Este próximo compromiso de 4 años del Archivista Alternativo vendrá del Sur, por lo tanto, el Archivista vendrá del Norte. Nuestro Archivista desempeñará el papel de Archivista de NAGSC. A menos que me convierta en el Archivista en esta próxima rotación, en diciembre o enero entregaré sus archivos de NAGSC al cuidado de nuestro próximo Archivista de NAGSC. Los aspectos más destacados de mis 4 años incluyen... Lo primero que hice en este nuevo cargo fue recibir las bolsas de mi predecesor; me sugirieron encarecidamente que guardara sus archivos dentro de mi casa, donde los elementos y las plagas no los arruinarían. Incluido en el material estaba el cuaderno de trabajo, en el que leí. Mantuve mi enfoque en alentar a los Distritos a armar carpetas, que sean específicas para su Distrito y/o crear un puesto de Archivista dentro de su Distrito; armar exhibiciones itinerantes para diferentes eventos aquí en el Norte; hacer un par de presentaciones sobre Archivos; recibí y archivé algunos artículos; trabajé en el Comité de Archivos de la Conferencia de Área, donde descubrí que podía buscar algunos artículos archivados en el sitio web de la aa.org; descargó las actas de la Asamblea del Área 42 y luego las cargó en una unidad flash para Archivos; y nos mantuvimos en contacto con nuestro Archivero. Es importante que el Presidente de Tecnología, el Secretario de Área y los Archivistas planifiquen cómo se registrarán las actas de la Asamblea del Área 42 y se entregarán a los Archivos en Las Vegas. Para terminar... Recientemente, estaba mirando hacia atrás, contemplando: ¿"Hice lo suficiente?"; Asistí a la PRAASA 2024, donde escuché: "Esta es tu posición, hazla tuya". Creo que esta afirmación es cierta en cualquier posición que tengamos. Debbie S.

Silla de área Lyle C

Hola NAGSC, soy Lyle Alcoholic con el honor de servir como Presidente del Área 42 P73.

Es bueno ver a todos, la Asamblea de Otoño se acerca rápidamente del 6 al 8 de septiembre en, por supuesto, Tonopah NV. Esta es nuestra asamblea electoral. Si no has visto la asamblea electoral, estás de enhorabuena. El tercer procedimiento heredado es un proceso especial que utilizamos para nuestras elecciones. Puede encontrar los detalles en la página 110 del manual de servicio actual. Los currículos de servicio son útiles pero no obligatorios, he enviado un correo electrónico con un ejemplo de currículum de servicio y qué puestos están disponibles para el norte y el sur para esta rotación.

El Mizpah vuelve a atender el banquete con el mismo menú, las inscripciones y las cenas se abrirán pronto. La inscripción es gratuita pero necesaria porque estamos votando; El banquete tiene un costo de \$35.00. Nuestra tarifa de habitación grupal para Mizpah y Belvada está disponible hasta el 27 de agosto, el código es Area42.

Phil W, presidente del Foro de Las Vegas, anunció y agradeció a todos los que asistieron al foro en Las Vegas y que también pudieron ayudar. Dijo que recibió una carta de la OSG en la que decían que sentían que el foro estaba teniendo un éxito rotundo

Los miembros de finanzas del área, que consisten en Laura J, Laura J y Anne Y, discutieron el presupuesto del área que se aprobará en la Asamblea de otoño. Hubo un animado debate porque había un déficit de 47.000 dólares en las contribuciones recibidas en comparación con lo que se gastó. Para formular un informe más preciso, el comité de finanzas solicita que los funcionarios de área y los miembros del comité presenten el formulario de solicitud de presupuesto anual lo antes posible. Rich, el presidente del Alt del Área, nos recordó que el Área decide cómo se gasta el dinero. Debido al déficit, el comité de finanzas hará recomendaciones para abordar el déficit, como recuperar la tarifa de inscripción a la asamblea, reducir los reembolsos a GSR y DCM a la asamblea, reducir los reembolsos de gas para asistir a las reuniones de NAGSC. Rich también recordó en la reunión que existe un proceso para que los GSR y DCM soliciten asistencia a los grupos y distritos para obtener fondos primero. Laura recordó al organismo junto con la combinación de los tesoros Norte y Sur, asignando más a más posiciones, la pandemia nos dio una falsa sensación de financiación donde había menos viajes es cómo se llegó a esta posición de tesorería.

Delegado del Área 42 Jake S

¡¡Yo yo!! Lo que hace el Área 42, la área más grande en la historia del universo. Solo tenía que hacer que Paul dijera eso, pero en serio, los extraño hoy. ¡Asistí a mi primera reunión de SAGSC en 2007 y hoy es la primera reunión de SAGS que me he perdido! La reunión de hoy estaba programada para el 14 de julio. Reprogramamos esta reunión debido al Foro de la Región del Pacífico, con el que, por cierto, estoy totalmente de acuerdo. Antes de que reprogramáramos la reunión, ya había acordado ir a hablar en el distrito 14 en Lake Tahoe este fin de semana. Muchas gracias a todos los distritos y grupos que me han dado el honor de venir a compartir con ustedes

durante los últimos 2 años. Muchas gracias a todos los que asistieron al Foro de la Región del Pacífico y lo convirtieron en un evento tan exitoso. Tuvimos 918 asistentes registrados, lo cual es una gran participación para un foro regional. Lo que realmente me emocionó fue el hecho de que tuvimos 588 asistentes por primera vez. Realmente espero que hayamos inspirado a un nuevo grupo de adictos al servicio. ¡Los necesitamos a todos y te necesitamos a ti también! Fue realmente genial ver a todos los miembros del Área 42 allí. Esperamos que todos hayan recibido el correo electrónico de nuestro presidente de área, Lyle, sobre la próxima asamblea del área de otoño que se llevará a cabo del 6 al 8 de septiembre en la capital de la sobriedad del universo, el hermoso centro de Tonopah, Nevada. Si no lo ha hecho, grite a su DCM. Esperemos que Paul haya dejado claro que era una broma, pero en serio quiero dar las gracias a todos los DCM del área 42. Desde COVID ha habido un montón de cambios en AA. Uno de los cambios más importantes es que los correos electrónicos de GSO que solían ir solo al delegado ahora van a todos. Realmente quiero agradecer a todos nuestros DCM por el importante papel que desempeñan para mantener informada a nuestra área. Muchas gracias por el increíble trabajo que están haciendo todos. La mitad del tiempo veo los correos electrónicos de mi DCM antes de verlo de GSO. Esta asamblea será una asamblea muy importante porque será nuestra asamblea electoral. Elegiremos a todos nuestros nuevos funcionarios de área para el panel 75, así como a nuestro candidato para fideicomisario de EE. UU. en general. Es bastante sorprendente que sea la 75ª Conferencia de Servicios Generales. El 75º GSC llevará a cabo un inventario tal como lo haremos hoy en SAGS. Siento mucho que me lo voy a perder. Voy a ser breve y dulce porque sé que hoy tiene una agenda muy apretada. Les deseo a todos buena suerte y realmente espero que podamos identificar formas en que podemos ser más efectivos en llevar el mensaje al alcohólico que todavía sufre. Recuerde que este comité de servicios generales solo existe por una razón y solo será tan bueno como los miembros que sirven en él. Muchas gracias a Paul por dar mi informe y espero verlos a todos del 6 al 8 de septiembre.

Informes de DCM del distrito

Distrito 02 DCM Debbie O

Hola a todos, mi nombre es DCM Deb y soy alcohólica.

Soy el DCM del distrito 2.

Nos reunimos el 2º martes de cada mes en nuestra Oficina del Centro para discutir cómo podemos servir mejor a nuestro distrito para el recién llegado. Trabajaremos para traer algo de luz a las Reuniones Oscuras en nuestro Distrito. Quiero que la gente se entusiasme con el servicio y conozca todas las oportunidades que están disponibles.

Estamos entusiasmados con el espíritu de rotación con la llegada de nuevos GSR y votaremos por el próximo DCM en los próximos meses.

Estamos trabajando en nuestro último taller de este año con ilusión, esperando que sea otra obra de teatro. Os mantendremos informados.

No puedo expresarles la gratitud que siento por este nivel de servicio y gracias por la oportunidad de servir a AA.

DCM DEB – Distrito 2

Distrito 04 DCM Scott A

Estoy agradecido de servir como DCM del Distrito 4 para el Panel 73. Ha habido mucho que aprender y esta es una experiencia de aprendizaje divertida.

Nos encontramos el primer jueves del mes a las 6:00 pm en el piso de arriba en el Triangle Club en la sala 3. También somos virtuales para aquellos que no puedan asistir presencialmente. Ha sido de gran ayuda contar con las presentaciones de nuestros presidentes y de otras personas que no han podido asistir físicamente a la reunión.

Hemos tenido algunas presentaciones maravillosas de nuestros Jefes de Área y tenemos al menos una más en el horizonte. Es maravilloso ver las oportunidades de servicio en muchos niveles diferentes. Tengo la esperanza de que esto inspire a otros a prestar el máximo servicio a Dios y a nuestros semejantes.

Gracias por la oportunidad de servir,
Scott A.

Distrito 4 de DCM

Distrito 06 DCM Kevin E

Mi nombre es Kevin E. y me siento honrado de servir como DCM del Distrito 6.

El Distrito 6 abarca todo el condado de Douglas, Carson City, South Lake Tahoe y las comunidades circundantes.

El Distrito 6 tiene reuniones el segundo domingo de cada mes par a la 1:15 p.m. Las reuniones se llevan a cabo en el Club Alano de Carson City y también son híbridas.... En nuestra próxima reunión distrital el 11 de agosto, llevaremos a cabo elecciones para puestos en nuestro distrito. Nuestro distrito también tuvo una gran asistencia con presidentes y Gsr en el Foro Regional del Pacífico. Pude asistir al Foro representando al Distrito 6 como voluntaria en LV. Tuve el privilegio de trabajar con el archivista del Área 42, Ronnie. Me llevó a la Oficina Central, donde residen nuestros Archivos en este momento en el sur. Pude capturar dónde residen los archivos del área 42 y la distribución de la habitación. Ronnie comenzó a darme un recorrido cuando sonaba tan bien que decidí comenzar a filmar. Había mucha información con explicaciones de dónde están las cosas. Mi dirección de correo electrónico es (kevineaks@gmail.com) para que cualquiera de los miembros del norte me envíe un correo electrónico. Le daré acceso para que vea los archivos del Área 42. También hay otro video en la exhibición de archivos en el Foro Regional del Pacífico. Por favor, mírame y te daré acceso en Google Drive para ver las presentaciones.

Gracias por permitirme ser de servicio.

Distrito 08 Laurie G

Hola, estoy esperando el acta de la última reunión dist. a la que no pude asistir. Así que esto es lo que tengo:

El concurso de cocina de chile de julio el 6/23 fue muy concurrido y caliente. 97 grados en Bishop Cal. Jake vino y compartió información nueva. del área 42 * y habló sobre nuevos cambios en el libro (posiblemente) y la conferencia de Las Vegas, entre otras cosas. Tenemos un comité de P.I/C.P.C de 8 miembros que está desarrollando materiales de divulgación y leyendo el libro de trabajo juntos. Son de Bishop, Big Pine y Lone Pine. Han tenido algunos contactos muy positivos con la gente de recursos humanos en algunos de los empleadores locales más grandes • Gracias a Sophie K. Del 23 al 25 de agosto es el Campamento de High Sierra en Mammoth, el tema de este año es "Volver a lo básico" regístrate en el sitio web • Todos los dist. las reuniones siguen abiertas, excepto una de Crowley. Bridgeport ha cambiado su horario a las 19:30 horas los miércoles y está teniendo resultados positivos. Espero verte en zoom el día 3 Es el primer cumpleaños de mi nieto, 2do cumpleaños por la gracia de Dios, tengo la oportunidad de cuidarlo... gracias Laurie

Distrito 10A DCM Laurie B

No se ha presentado ningún informe escrito

Distrito 12 DCM Jeffery P

No se ha presentado por escrito

Distrito 14 DCM Mike M

Saludos siervos de confianza,
El Distrito 14, que abarca el Gran Norte de los Lakers, Tahoe, Tahoe, incluyendo Kings Beach, Tahoe City, Incline Village, Crystal Bay, Squaw Valley, Sierra City, Sierraville, Loyalton, Blue Canyon y Truckee, actualmente disfruta de aproximadamente 60 reuniones a la semana. Lo más destacado del distrito desde mi último informe, aparte de los verdaderos alcohólicos, que encuentran la comunión que buscan, tiene que haber sido nuestro Jamboree. Las festividades de este año incluyeron un DJ, comida fabulosa, gran compañerismo y un torneo de hoyos de maíz. La reunión fue un quién es quién de amados siervos de confianza. Había miembros del Comité, Presidentes de Comités, Alt GSR, GSR, DCM y suplentes, Presidente de Área y así sucesivamente. Y un par de centenares de personas compartiendo su alegría unos con otros. El día terminó con nuestra oradora de los Jóvenes, Alana, quien contó una historia inspiradora que no olvidaré pronto, y nuestro propio Delegado, quien cuando le preguntamos si asistiría a nuestro evento y compartiría su experiencia, fuerza y esperanza, ni siquiera consideró decir que no, solo dijo dónde y cuándo. Entonces, después de trabajar el día anterior, Jake y su compañero Jaxton se subieron a su dulce viaje, condujeron durante 8 o 9 horas, durmieron un par de horas, confraternizaron todo el día, compartieron y condujeron a casa. Una nota al margen, la estación de radio local puso premios para el torneo de hoyo de maíz que son boletos para un festival de música llamado Aftershock. Mi ahijado y yo ganamos sin haber jugado antes, así que agarraremos nuestras increíbles vidas por sus vientos de heavy metal y estaremos pasando el rato con gente como Iron Maiden y Slayer y agradeceremos a Dios por su sentido del humor. Gracias por permitirme servirle.

Mike Moore
DCM Dist 14

Distrito 16 DCM Dave H

No se ha presentado ningún informe escrito

Distrito 20 DCM Jay

Nada que informar

Distrito 22 DCM Carlos

Del 28 al 30 de junio celebramos nuestra 25ª Convención Estatal Hispana de AA en el Nugget Hotel and Casino de Reno con una gran asistencia.

Continuamos teniendo nuestras reuniones de distrito el primer y tercer jueves de cada mes en la Oficina Central, hemos decidido como distrito aumentar nuestra contribución para ser anfitriones de la Oficina Central de \$40 a \$150 al mes.

Asisto al Foro Regional en Las Vegas con algunos miembros del comité de distrito que se ofrecieron como voluntarios en el foro, fue una experiencia inspiradora permanecer activo en el servicio.

Carlos C
DCM D22

Informes del Presidente del Comité Permanente

Joe H, presidente del Comité de Accesibilidad y Control Remoto

Nada que reportar

Cooperación con la comunidad profesional Terri M

Hola a todos, mi nombre es Terri y soy un alcohólico recuperado. Actualmente sirvo como su Presidente de Cooperación con la Comunidad Profesional para el Norte. Tengo un evento este mes, el 20 de agosto. Traeré a un panel de miembros de AA que también son veteranos a la Guardia Nacional en Sparks, Nevada, y compartirán su experiencia, fuerza y esperanza. Estoy deseando compartir lo que es y lo que no es A.A. Tengo otro

evento de la Guardia Nacional en septiembre, y no podría estar más agradecido por esta oportunidad. Ha cambiado mi vida, mi mundo de A.A. Siento que esta posición marca nuestro propósito principal. Para ayudar al alcohólico que sufre.

Gracias por mi vida. Terri

Presidente Correccional Bigg J

Hola, mi nombre es Bigg, soy un alcohólico recuperado, actualmente sirvo a la silla correccional del Área 42 North I también sirvo como mi grupo a la Vasta Cantidad de Diversión ubicada en el hermoso centro de Minden como su GSR alternativo. Mi informe de hoy es bastante breve en cuanto a correcciones. He continuado mis esfuerzos en correspondencia con los capellanes de las prisiones del norte de Nevada. El énfasis principal detrás de mis esfuerzos ha sido iniciar reuniones en línea dentro de las prisiones. AA proporcionaría la literatura necesaria para ser descargada en los dispositivos sin costo alguno. En otras áreas, esta práctica ya está establecida y los dos principales beneficios son el personal No se necesitan miembros para ayudar en la organización de las reuniones. Menos tiempo/salarios del personal dedicado a las reuniones que se celebran. Continúo asistiendo a las reuniones en línea de correccionales cuando el tiempo lo permite. El otro beneficio principal es que los voluntarios serían más accesibles. Tal vez incluso un antiguo asistente en el interior podría asistir a ciertas reuniones. Lograr que las personas sean autorizadas para el trabajo correccional no ser un obstáculo. El otro punto en el que me basaré en mi informe es este... Lyle me puso en un comité ad-hoc con Jefferey C. y algunos otros miembros del Área 42 de AA. Es un comité ad-hoc basado en tecnología que espero con ansias escuchar lo que Jefferey presenta en nuestra Asamblea de Otoño. Al entrar en ella, todo el mundo se dio cuenta... la tecnología no es mi fuerte. Lo que me dijeron me hace una persona perfecta para estar en el comité. Sin embargo, creo que sabían que haría preguntas. Y preguntas que he hecho. Y todas han sido respondidas, pero la razón por la que traigo esto a colación sobre el comité)... no es para contarte los detalles de la misma. Pero la experiencia de la misma. Mira, en 2018, cuando comencé a asistir a los eventos de servicio, me sentí sola en una habitación llena de gente... el hecho es que todavía puedo sentirme sola. Poco a poco me he ido sintiendo parte de ella. Una pequeña parte de un gran conjunto. Al ofrecermelo como voluntaria para este comité, me abrió a más relaciones. Relaciones que espero nutrir y hacer crecer en algunos casos. ¿Por qué compartir esto? ¿Por qué ponerlo en un informe? Porque sé que alguien en esta sala podría necesitar escucharlo. Tal vez se sientan solos. Tal vez mi experiencia podría beneficiar a otros y a su vez a otros. Siento que he aprendido a través del proceso y siento que soy yo quien se ha beneficiado hasta ahora.

Gracias a todos los que han estado involucrados, así que mi último artículo sobre el que informaré es ir al foro en la hermosa Las Vegas. Hay muchas cosas buenas que informar aquí. Así que solo les contaré mis aspectos más destacados. Los talleres de mesa redonda son fenomenales y les saco mucho partido. Reunirme con mis amigos de servicio es cada vez mejor y Estos eventos lo hacen posible. Creo que tener un patrocinador de servicio siempre me señala las tradiciones. Estar informado sobre ellos..... Abrazarlos me ha ayudado inmensamente en mi relación contigo. Estaría dispuesto a discutir el patrocinio del servicio con cualquier persona interesada. Con esto concluiré mi informe ¡Gracias!

Coordinador de DCM: Phil W

No se ha presentado por escrito

Entrenador GSR Pat S

Mi nombre es Pat. Soy alcohólico y sirvo como su entrenador de NAGSC GSR. Ha sido un placer y un honor servirle en este puesto. Desearía haber podido hacer más, pero los problemas de salud dictaron lo contrario.

Además de responder a las preguntas e inquietudes de los GSR en el norte de Nevada, mi homólogo de SAGSC (Dano) y un comité pequeño pero activo han estado trabajando en la revisión del kit de supervivencia GSR, que se convirtió en un proyecto gigantesco pero que valió la pena. En el momento de escribir estas líneas ya está casi terminado. Cuando lo esté, las revisiones sugeridas (en realidad una reescritura total) se enviarán al Área 42 para su consideración.

Mi mandato termina a fin de año, ¡gracias por permitirme servir..... Con amor de AA, Pat S.

Silla Grapevine "Sober Sue" Sue H

No se ha presentado ningún informe escrito

Silla La Viña Teresa B

Este informe no es exactamente lo que dijo Teresa, sino lo que la secretaria pudo tomar nota, ya que no se presentó ningún escrito. Teresa pudo asistir al primer foro de Hern en Las Vegas y está muy agradecida con parte de la comunidad de AA. Acaba de regresar

de Utah celebrando los 28 años de La Viña y llegó al NAGSC aquí en Elko. También en septiembre habrá talleres de escritura por La Viña para la comunidad. Muy agradecido de estar aquí y de servir.

Enlace NNIG Ed L

Hola a todos, mi nombre es Ed y soy alcohólico y estoy presente en el enlace del intergrupo de NAGSC. El NNIG celebró sus elecciones en junio. En la reunión de julio sigue siendo necesario el Presidente de Tratamiento y Correccionales. Si pudieras pasar la voz, tal vez haya un miembro por ahí al que le encantaría participar. O siempre puedes ofrecerte como voluntario como Sponsee. Ambas posiciones tenían sillas increíbles, los reemplazos entrarán en un compromiso muy organizado.

Tuve el honor de asistir al Foro en Las Vegas hace unas semanas, fue increíble como siempre lo son. Personalmente, quiero agradecer a Phil W por todo el trabajo y la dedicación que puso en llevar el Foro a nuestra área. Phil mencionó que era un proyecto de siete años. El primer Foro fue cancelado debido al COVID. Phil siguió adelante y lo hizo realidad. Se apresuró a señalar que nos tomó a todos nosotros lograrlo. Creo que tenemos que darle a Phil un gran aplauso por todo lo que logró.

Hasta el final de esta rotación recordaré a todos que asistir a una reunión del Intergroup y presentarse al presidente de su comité. A pesar de que todos nuestros términos están llegando a su fin, sería genial informar a su reemplazo a quién contactar.

Suyo al servicio

Ed L

Información Pública (PI) Don D

¡Hola a todos! Mi nombre es Don y sirvo como su Presidente de Información Pública de NAGSC. He estado trabajando con el nuevo presidente del PI de NNIG para ayudar en todo lo que pueda, así como con algunos distritos locales en lo que pueda hacer para servirles. Asistí al Jamboree del Distrito 14 en Truckee y pude hablar con algunas personas sobre PI.

Además, pude asistir al Foro Regional del Pacífico, en el que no tendría tiempo suficiente para rascar la superficie de lo que tengo que hacer en este informe. Pude asistir a un taller sobre Seguridad y AA que fue realmente informativo en cuanto a los paquetes de seguridad que los distritos están utilizando códigos QR para dar un mayor acceso. Tuve la oportunidad de hablar con algunas personas de la OSG sobre varios temas de

información pública, incluido un punto que puedo presentar como punto del orden del día de la Conferencia de Servicios Generales. Pude escuchar a nuestro Delegado Jake y ver cómo muchos de nuestros empleados de servicio del Área 42 trabajaron tan duro para ayudar a ofrecer el mejor espectáculo de Las Vegas ese fin de semana. Fue como PRAASA en la forma en que encendió el fuego de mi corazón de servicio. Estoy muy agradecida de haber estado allí para mi 1er Foro. Por último, este otoño realizaré otro taller de Zoom sobre información pública para nuestra área. Lo haré después de que se haya nombrado al próximo presidente porque quiero dejarles un sentido de dirección para las presentaciones y los talleres. Animaría encarecidamente a cualquier otra persona a hacer esto. Démosle al próximo presidente de nuestro comité permanente la mejor oportunidad de sentir que tiene alguna dirección. También convocaré otra reunión del comité del ACC para recapitular cualquier pregunta o idea que pueda pasar al siguiente u otros comités. Espero que estas ideas animen a las personas a mantenerse comprometidas con las posiciones y les ayuden a sentir que se les ha entregado algo que no se les ha caído en el regazo. Gracias, como siempre, por el honor y el privilegio de servir a los alcohólicos aquí y a los que aún no han nacido a través de mi posición. En servicio agradecido
Don D

Tratamiento/ Silla Bridging the Gap Anna L

Hola

Mi nombre es Anna, soy alcohólica y su Presidenta del Comité de Tratamiento y Cierre de Brecha de NAGSC. ¡Decir que ha sido un verano ajetreado es quedarse corto! Nuestro comité solo se ha reunido una vez desde la última reunión de NAGSC, pero tenemos un taller muy emocionante planeado para el 10 de agosto en Distrito 20 en el Susenville Fellowship a las 11 am. Los oradores de NAGSC, NNIG y la Oficina Central cubrirán el Tratamiento, Cerrando la Brecha, Correccionales y la Línea Directa de AA. Proporcionaremos tacos callejeros del Courthouse Café y si no está interesado en el taller, ¡vale la pena conducir los tacos! Hay folletos aquí para tomar. ¡Esperamos veros a todos allí! Un par de nosotros asistimos al Foro Regional del Pacífico en Las Vegas hace unas semanas. ¡Hubo más de 900 asistentes! Fue un honor estar rodeado de tantas personas que aman a Alcohólicos Anónimos y escuchar a los antiguos fideicomisarios y al personal de la Oficina de Servicios Generales. El fin de semana pasado, el Distrito 14 celebró su Jamboree anual en Truckee. Nos invitaron a dirigir una mesa para H & I junto con la Información Pública. Hubo mucho interés en Bridging the Gap y tuvimos un puñado de personas que se inscribieron para ser contactos temporales. ¡Gracias Distrito 14 por la invitación y la oportunidad de servir! Todavía tenemos un puñado de tarjetas de presentación con un código QR en el frente que enlaza con el sitio web de NNIG y un código QR en el reverso que enlaza con la Solicitud de Contacto Temporal de Bridging the Gap. Una vez más, un enorme agradecimiento a Ronda en la Oficina Central por proporcionar las tarjetas de visita y Heather

L., más allá de la silla NNIG Bridging the Gap, por proporcionar las pegatinas con el código QR para la Solicitud de Contacto Temporal. Me gustaría ponerlos en manos de los comités de Tratamiento, Puenteando la Brecha y Correccionales del distrito, así que si pueden usar algunas tarjetas, por favor visítame después la reunión. También me gustaría hacer un tapón para el Comité de Presidentes del Comité Permanente. La próxima reunión está programada para el domingo 11 de agosto a las 7 p.m. por Zoom. Por favor, hágamelo saber si tiene alguna pregunta o está interesado en participar. Gracias por permitirme estar a mi servicio y ser parte de Anna L. NAGSC Tratamiento & BTG Cha

Enlace de NACYPA y M

Dan M, gracias a todos por la oportunidad de servir a una de las mejores áreas. Renvypaa celebrará elecciones el 28 de agosto, deberíamos tener un nuevo enlace para los jóvenes en Reno. Estaré en Tonapah en septiembre. Renvypaa va a hacer una oferta por WACYPA en Denver, Colorado, en enero. Gracias por permitirnos ser de servicio a NAGSC también a Area 42.

Dan M

Traductora lingüística Diana V

No se ha presentado ningún informe escrito

Pablo anunció que no había ningún negocio antiguo y luego pidió nuevos negocios

El presidente de Bigg J Corrections anunció que su grupo de origen había propuesto un tema de la agenda que le gustaría llevar a la Asamblea y presentar a la conferencia de servicios generales. Es el siguiente:

Proponemos que el texto del Apéndice D, página 301 de *Alcohólicos Anónimos Llega a la Mayoría de Edad "Texto del Premio Lasker"* reemplace la versión abreviada existente del mismo Premio Lasker que se encuentra en el Libro Grande de Alcohólicos Anónimos en la página 571.

El texto de Comes of Age es más explícito y detalla el programa de manera muy hermosa. Es por eso que podría ser más efectivo.

El Distrito 6 del Área 42 de Vast Amount of Fun votó unánimemente para presentar esta moción después de que un miembro presentara la moción en su reunión mensual de negocios en junio de 2024.

Se presentó en el distrito y no hubo tiempo para discutirlo.

Se presentó en la asamblea de zona, donde recibió una unanimidad sustancial. (Se adjunta presentación)

La minoría fue escuchada. Después de que se escuchó a la minoría, no hubo cambios en los votos. La moción fue aprobada por unanimidad.

NADA cambiaría en nuestro mensaje de recuperación. Todo el premio es mucho más explícito y agrega detalles. La escritura es exquisita. Hay mucho espacio para todo el premio Lasker sin agregar páginas al libro. Con la 5ª edición a punto de imprimirse, este es un momento oportuno para que todo el premio se agregue a nuestro texto básico sin agregar esencialmente ningún costo de impresión. La página ya está ahí. Vamos a llenarlo.

"La Asociación Americana de Salud Pública presenta un Premio Lasker en 1951 a Alcohólicos Anónimos en reconocimiento a su enfoque único y altamente exitoso de ese antiguo problema social y de salud pública, el alcoholismo. Desde su fundación hace dieciséis años, Alcohólicos Anónimos ha ayudado a más de 120,000 bebedores crónicos que antes se consideraban desesperados. Hoy en día, esta comunidad mundial de 4.000 grupos, residentes en 38 países, está rehabilitando a 25.000 personas adicionales cada año. Al enfatizar el alcoholismo como una enfermedad, se está borrando el estigma social asociado con esta condición. Alcohólicos Anónimos trabaja sobre el novedoso principio de que un alcohólico recuperado puede alcanzar y tratar a un compañero de sufrimiento como nadie más puede. Al hacerlo, el alcohólico recuperado mantiene su propia sobriedad; El hombre al que trata pronto se convierte en médico para el próximo nuevo solicitante, creando así una reacción en cadena de liberación en constante expansión, con pacientes unidos por lazos de sufrimiento común, comprensión común y acción estimulante en una gran causa. Este no es un movimiento de reforma, ni es operado por profesionales que se preocupan por el problema. Se financia con las contribuciones voluntarias de sus miembros, todos los cuales permanecen en el anonimato. No hay cuotas, ni terapeutas pagados, ni trabajadores profesionales pagados. Goza de la buena voluntad y, a menudo, del cálido respaldo de muchos grupos médicos y científicos, un logro nada despreciable en sí mismo para una organización dirigida íntegramente por legos. Es posible que algún día los historiadores señalen a Alcohólicos Anónimos como una sociedad que hizo mucho más que lograr una medida considerable de éxito con el alcoholismo y su estigma; pueden reconocer que Alcohólicos Anónimos ha sido una gran empresa pionera en la sociedad que forjó un nuevo instrumento para la acción social; una nueva terapia basada en el parentesco del sufrimiento común; uno que tiene un vasto potencial para la miríada de otros males de la humanidad".

El texto anterior es el laudo en su totalidad, nos gustaría que la versión más larga y explícita sustituya al actual verborreo de la página 571

Por favor, considere esta moción como una forma de proporcionar una versión más explícita y detallada del Premio Lasker. La actual página 571 de Alcohólicos Anónimos ciertamente encajaría en todo el texto del Premio Lasker. Ya que vamos a sacar una nueva 5ª edición, es un buen momento para añadir. Además, no estaríamos pagando casi nada en costos adicionales. Es una forma de ser más eficaz.

1

Después de la presentación del punto del orden del día propuesto. Lyle, el presidente del área, quería tener una idea de la reunión si esto se presentaría a la asamblea en septiembre. La mayoría quería esperar a tener tiempo para pensarlo y llevarlo a los grupos. Aquellos que votaron en persona y en línea votaron abrumadoramente trajeron esto a la Asamblea para su consideración.

Después, Paul pidió un distrito para albergar la próxima reunión de NAGSC el 7 de diciembre de 2024. Ninguno lo hizo en ese momento. No había ningún otro negocio nuevo, Paul pidió una moción para cerrar. Se presentó una moción y se secundó para cerrar la reunión y la reunión se cerró a las 3:10.

T

Jason M.
Area 42 Treasurer
August 2024 SAGSC Report

Hello, my name is Jason, and I am an alcoholic.

The following reports are available:

- Income & Expense as of 6/30/2024 – See attached
- Balance Sheet as of 6/30/2024 – See attached

Cash Position (As of 7/25/2024)

Savings	\$ 30,031.15
Checking	\$ 37,729.52
Total Cash	\$ 67,760.67

For the period ending **June 30th, 2024**, our net income amounted to a negative <**\$47,107.86**> while the total expenses for the corresponding period reached **\$72,592.28**.

Kindly take note of my updated service email: **jasonmarea42@gmail.com**. While I'm accessible via this new email, I **strongly recommend** utilizing the official Area email, **treasurer@nevadaarea42.org**, for all communications. Using my Yahoo email might lead to potential oversight **(Please Stop Using)**. Your cooperation is greatly appreciated.

Voluntary Group contributions can be made payable to "Area 42" and mailed to;

Area 42
PO Box 70171
Las Vegas, NV 89170-0171

To request a reimbursement, send an email to **treasurer@nevadaarea42.org** containing the following details: your Service Position/Committee, a brief description of the expenses, receipts, your mailing address, and the name of the payee for the check. If you're hesitant to provide your mailing address, please inform me, and we'll figure out an alternative.

It's my pleasure to serve in this capacity and thank you for your cooperation!

07/13/24

Area 42 Treasury
Statement of Financial Income and Expense
 January through June 2024

	Unclassified	TOTAL
Ordinary Income/Expense		
Income		
4001 · 7th Tradition	812.95	812.95
4010 · Group Contributions	18,366.54	18,366.54
4011 · Individual Contributions	279.44	279.44
4012 · Events & Roundups & North/S...	99.00	99.00
4020 · Assembly Income		
Banquet Tickets	4,678.36	4,678.36
Coffee & Food	1,246.05	1,246.05
Total 4020 · Assembly Income	5,924.41	5,924.41
Total Income	25,482.34	25,482.34
Gross Profit	25,482.34	25,482.34
Expense		
5000 · Nagsc / Sagsc Meetings		
Fuel Reimbursment	1,705.50	1,705.50
Rent	921.24	921.24
Supplies	417.99	417.99
Technology	244.00	244.00
Total 5000 · Nagsc / Sagsc Meetings	3,288.73	3,288.73
5500 · Standing Committes		
Coop. w/Prof Community	2,658.89	2,658.89
GSR Trainer	18.37	18.37
La Vina	515.45	515.45
Public Information	431.60	431.60
Total 5500 · Standing Committes	3,624.31	3,624.31
6000 · Assembly Expense		
Assembly Packets	4,994.06	4,994.06
Banquet Costs	4,368.00	4,368.00
Coffee & Food	1,389.96	1,389.96
Rent	1,317.50	1,317.50
Speaker	380.66	380.66
Translation Services	1,000.00	1,000.00
Total 6000 · Assembly Expense	13,450.18	13,450.18
6230 · Licenses and Permits	2,598.99	2,598.99
7000 · Travel		
7001 · Assemblies		
Area Officers	5,571.77	5,571.77
DCMS	511.94	511.94
Finance Committee	834.80	834.80
GSRs / ALT GSRS	3,890.40	3,890.40
SAGSC / NAGSC Officers	476.45	476.45
Standing Chairs	3,377.50	3,377.50
Translators_ Interpreters	500.00	500.00
Total 7001 · Assemblies	15,162.86	15,162.86
7002 · Delegate Expenses	682.77	682.77

07/13/24

Area 42 Treasury
Statement of Financial Income and Expense
 January through June 2024

	Unclassified	TOTAL
7003 · PRAASA		
NAGSC / SAGSC Officers	1,874.51	1,874.51
Officers	8,750.29	8,750.29
Standing Chairs	7,592.45	7,592.45
Total 7003 · PRAASA	18,217.25	18,217.25
7005 · Forum	513.78	513.78
7008 · Delegate Conference	500.00	500.00
Total 7000 · Travel	35,076.66	35,076.66
8000 · Archives Storage	600.00	600.00
8500 · General Service Conference Fee	8,600.00	8,600.00
9000 · Office Expenses		
Area Archivist	2,189.20	2,189.20
Area Registrar	161.30	161.30
Area Treasurer	64.67	64.67
Forum	540.70	540.70
Website	2,397.54	2,397.54
Total 9000 · Office Expenses	5,353.41	5,353.41
Total Expense	72,592.28	72,592.28
Net Ordinary Income	-47,109.94	-47,109.94
Other Income/Expense		
Other Income		
7010 · Interest Income	2.08	2.08
Total Other Income	2.08	2.08
Net Other Income	2.08	2.08
Net Income	-47,107.86	-47,107.86

07/13/24

Area 42 Treasury
Statement of Financial Position
As of June 30, 2024

	<u>Jun 30, 24</u>	<u>Jun 30, 23</u>	<u>\$ Change</u>	<u>% Change</u>
ASSETS				
Current Assets				
Checking/Savings				
1000 · WF #8093 2011-20...	26,198.87	75,316.38	-49,117.51	-65.2%
1018 · WF Savings #4345	30,031.15	30,006.37	24.78	0.1%
Total Checking/Savings	<u>56,230.02</u>	<u>105322.75</u>	<u>-49,092.73</u>	<u>-46.6%</u>
Total Current Assets	<u>56,230.02</u>	<u>105322.75</u>	<u>-49,092.73</u>	<u>-46.6%</u>
Fixed Assets				
1500 · Equipment	3,067.05	3,067.05	0.00	0.0%
Total Fixed Assets	<u>3,067.05</u>	<u>3,067.05</u>	<u>0.00</u>	<u>0.0%</u>
TOTAL ASSETS	<u>59,297.07</u>	<u>108,389.80</u>	<u>-49,092.73</u>	<u>-45.3%</u>
LIABILITIES & EQUITY				
Equity				
3000 · Opening Bal Equity	12,696.82	12,696.82	0.00	0.0%
3250 · Retained Earnings	93,708.11	59,563.39	34,144.72	57.3%
Net Income	-47,107.86	36,129.59	-83,237.45	-230.4%
Total Equity	<u>59,297.07</u>	<u>108389.80</u>	<u>-49,092.73</u>	<u>-45.3%</u>
TOTAL LIABILITIES & EQUITY	<u>59,297.07</u>	<u>108,389.80</u>	<u>-49,092.73</u>	<u>-45.3%</u>